

Rechtsextreme Schmierereien am Discounter: Polizei sucht Zeugen!



Eine schockierende Entdeckung sorgte am Samstagmorgen in Lingen für Aufregung! Unbekannte Vandalen haben in der Nacht zu Samstag die Fassade eines Discounters an der Waldstraße mit übler schwarzer Farbe verunstaltet. Unter den Schmierereien prangten ein Zahlencode aus rechtsextremen Kreisen sowie ein geschmackloses Hakenkreuz. Diese strafbare Tat, die nicht nur der Sachbeschädigung, sondern auch dem Verstoß gegen das Strafgesetzbuch aufgrund der Verwendung verfassungswidriger Symbole gleichkommt, wurde umgehend der Polizei gemeldet.

Die erste Auffälligkeit entdeckten die Mitarbeiter des Discounters bereits bei der Eröffnung, was die alarmierenden Zeichen erst ins Rampenlicht rückte. Das Polizeiliche Staatsschutz-Team der Polizeiinspektion Emsland/Grafschaft Bentheim hat bereits die Ermittlungen aufgenommen und bittet

um Hinweise aus der Bevölkerung. Wer etwas gesehen hat oder Informationen zu den Tätern hat, kann sich unter der Telefonnummer 0591-87215 melden. Dies ist ein Aufruf an alle, gemeinsam gegen solche verabscheuungswürdigen Taten einzustehen!

Ermittlungen laufen auf Hochtouren

Die Entfernung der sichtbar anstößigen Symbole steht ebenfalls auf der Agenda der Polizei. Es ist entscheidend, dass die Bürger von Lingen darauf aufmerksam gemacht werden, dass solche Taten nicht toleriert werden. Der Staatsschutz setzt alles daran, diesen Vorfall zu klären und die Verantwortlichen zur Rechenschaft zu ziehen!

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)